COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Christian E. Amy Cruz

Tel. (787) 308-6644

Email: amy.relacionespublicas@hotmail.com

Municipio de Orocovis inicia campaña de recogido de gomas

29 de octubre de 2013 / Orocovis, Puerto Rico – El alcalde de Orocovis, Jesús "Gardy" Colón Berlingeri, anunció hoy que como medida preventiva para evitar la propagación del dengue en el pueblo y mejorar la estética de algunas comunidades, personal de la División de Reciclaje de la Oficina de Obras Públicas Municipal encabezarán una campaña de recogido de neumáticos (gomas) en los negocios que venden tal producto.

El recogido de los neumáticos comenzará el martes, 12 de noviembre, y pudiera extenderse hasta finales del corriente año. "La responsabilidad de recoger estos neumáticos usados en los negocios, es de la Administración de Desperdicios Sólidos. Sin embargo, hay un tranque con la compañía que ofrece el servicio de recogido de gomas a nivel isla y todas las gomeras tienen acumulados miles de neumáticos. Esta situación coloca en serio riesgo la salud de nuestros compueblanos orocoveños, ya que estamos en temporada alta del dengue y las gomas son elementos perfectos para la acumulación de agua. Esto, a su vez, facilita la propagación del mosquito. Queremos prevenir un brote de dengue en nuestro pueblo y hemos dado un paso al frente para ayudar al gobierno en el recogido de las gomas", indicó el ejecutivo municipal.

Según "Gardy" Colón, desde hace varias semanas en la Administración Municipal se planteaban la necesidad de realizar tal recogido, pero no fue hasta la semana pasada que la Junta de Calidad Ambiental decretó un estado de emergencia y autorizó a los Municipios mediante la Resolución R-13-8 a efectuar el recogido. Sin la aprobación de la Resolución, los Municipios no pueden recoger los neumáticos, pues se exponen a cuantiosas multas.

"Entendemos la difícil situación que enfrentan los propios dueños de las gomeras. En el caso de Orocovis, tenemos cerca de diez establecimientos que venden gomas y cada una tiene entre 2,000 y 3,000 gomas acumuladas en los techos de sus negocios y alrededores. Incluso, tenemos una en particular que tiene sobre 20,000 gomas acumuladas. Yo tengo que velar por la salud de nuestro pueblo y no voy a esperar a que surja el brote de dengue para actuar. Las vamos a recoger a partir del 12 de noviembre", añadió Colón Berlingeri.

Aunque el Municipio ya está listo para comenzar con el recogido de las gomas, los centros de acopio ubicados en Toa Baja y Hormigueros están llenos. Los administradores de los centros de acopio han solicitado al Municipio de Orocovis que comiencen el recogido en la fecha indicada para tener tiempo suficiente de habilitar espacio para la gran cantidad de neumáticos que esperan recibir.

###